

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios de la sanidad moderan su crecimiento en julio y suben sólo un 0,1%

Los precios de los servicios médicos y sanitarios encadenan diecinueve meses consecutivos de alzas, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). El IPC general, por su parte, cierra julio con un incremento del 2,2%.

PlantaDoce  
14 ago 2018 - 11:27

Los precios de la sanidad moderan su crecimiento en julio y suben sólo un 0,1%

La sanidad mantiene sus precios al alza, aunque con un crecimiento más moderado. El Índice de Precios al Consumo (IPC) de la industria sanitaria se incrementó un 0,1% interanual en julio, una décima menos que los meses precedentes, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Los precios de los servicios médicos encadenan ya diecinueve meses al alza.

Por subsectores, **los precios de los servicios ambulatorios se encarecieron un 1,2% en julio** respecto al mismo del ejercicio anterior. La tasa coincide con la registrada desde abril del mismo año. Los servicios hospitalarios, por su parte, anotaron un crecimiento del 1,1%, en línea con la subida de junio.

Por otra parte, los precios de los productos, aparatos y equipos médicos registraron un descenso del 1% en el séptimo mes del año. Esta caída se encuentra en línea con las registradas a lo largo de 2018, que han oscilado entre una tasa negativa del 0,6% y el 1%.

**En el séptimo mes del año, el IPC general se elevó un 2,2%**, por debajo del aumento registrado en junio, cuando este se incrementó un 2,3%. Los grupos que destacan negativamente en este descenso son la alimentación y bebidas no alcohólicas, que ha decrecido siete décimas y se sitúa en el 1,8%; el ocio y la cultura, que han reducido su tasa hasta un porcentaje negativo del 0,6%, y el transporte, que ha registrado una

---

# PlantaDoce.

---

| variación anual del 5,9%, dos décimas por debajo de la del mes anterior.